

<p>学校教育目標</p> <p>☆志を持ち自ら学ぶ生徒</p> <p>☆豊かな心を持ち 礼儀正しい生徒</p> <p>☆健康でねばり強く 取り組む生徒</p>	 <h1>岡部中だより</h1> <p>～地域とともに～</p>	<p>深谷市立岡部中学校 No. 2 令和4年4月27日 TEL 585-2623</p>
--	---	---

第57回岡部中学校入学式&対面式



誓いの言葉 新入生代表 1年5組 小林 成

やわらかな春の日差しが心地よく感じられるこの良き日に、ぼくたち新入生175名は、新しい制服に身をつつみ、岡部中学校の門をくぐりました。

本日は、ぼくたち新入生のために、このような立派な入学式を行っていただき、ありがとうございます。ぼくたちは、6年間の小学校生活を終えて、今、新たな第一歩を踏み出そうとしています。

これから始まる中学校生活では、新しい出会いや小学校にはなかった学校行事などに胸が高まる一方で、大きな環境の変化や勉強と部活動の両立など少し不安もあり、悩んだり立ち止まったりしてしまうこともあるかも知れません。そんな時は、諸先生方や先輩方から、時には厳しく、時には優しく、良きご助言をいただき、仲間とともに支えあいながら、一歩ずつ前へ進んでいきたいと思ひます。

一度しかない中学校生活を悔いのないものにするために、今、何をやるべきなのかを考え、中学生としての責任と自覚をもち、勉強に部活動に全力で取り組んでいこうと思ひます。

そして、たくさんの出会いを大切に、仲間との絆を深め、この3年間で最高の思い出をつくりたいと思ひています。

岡部中学校の校歌には「学びの道に励み合う」という歌詞があります。ぼくたち新入生一同は、それぞれの夢や目標に向かって、先輩方が築き上げてこられた岡部中学校の歴史と伝統に恥じることなく、この学び舎で、仲間とともに学びの道に励み合いながら実りある中学校生活を送れるように、精一杯努力することを、ここに誓います。

最後になりますが、校長先生をはじめ、諸先生方、そして先輩方、あたたかいご指導をよろしく願ひします。ぼくたち175名は、岡部中学校の生徒としての自覚をもち、実りある中学校生活を送っていきます。

対面式 新入生代表のこたば 1年5組 古内 柚凜

今日は新入生の私たちのために対面式という素敵な式典を開いてくださり、ありがとうございます。入学式から岡部中学校の一員となり、今日から、新しい自転車と新しい道を走って登校しました。新しい環境の中で新たな人間関係を形成していくことや、学習についていけるかなどに不安がありますが、何に対しても努力を忘れず一つ一つ一生懸命に励み、学業と部活を両立していけるよう努めたいと思ひます。

希望と緊張がたくさん詰まった入学式を終え、大人への階段を一段踏むことができました。私たちはもう中学生です。自分の進む道は自ら決めていくという訓練が始まりました。

終着点を間違えないためにも、この中学校生活で正しい知識と豊かな感動を経験していきたいと思ひます。時には悩み、立ち止まってしまう時もあるでしょう。そんな時こそ新しい仲間、2年生・3年生の先輩の力を貸してください。

改めて先輩たちには迷惑をかけてしまうかもしれませんが、頼りになる後輩に1日でも早くなれるようがんばります。岡部中学校での3年間で充実したものになるよう毎日を大切にしていきたいと思います。先生方、先輩方、これからよろしく願ひします。

進級の誓い

2年4組 角田未弥美

世界情勢、社会情勢、環境問題、災害、周りを見れば目の回るような日々がここ何年も続いています。だからこそ未来を見据えること、今の連続が未来となります。

私は2年生に進級し、昨年よりも自身の成長を図れるようにしたいと考えています。そこで、進級の誓いとして、3つの目標を立てました。

一つ目は部活動です。1年生が入部し後輩ができます。また、3年生の先輩方が引退してしまうので、2年生中心の部活動となります。先輩方から受け継いだことを生かし、後輩から尊敬され、頼られるような先輩になり、支えとなれるよう頑張ります。苦手なことは克服し、得意なことは伸ばし、高みを目指します。私の所属する吹奏楽部では、みんなで奏でるハーモニーがとても重要です。協調性がなければ調和が生まれません。自分だけでなく他の人の音も聞き、合わせなければきれいなハーモニーにはなりません。しかし、同時に各自が自分のパートをしっかりと覚え、責任をもって奏でなければならないのです。私は協調性と責任を目標にします。

二つ目は、学校の基本的な生活をきちんとすることです。岡部中学校には「無言清掃、3分前学習」という伝統があります。後輩たちの見本となれるよう、取り組みます。また、挨拶や感謝の言葉を自発的に言うことで、より良い人間関係を築けると 생각합니다。そのために、規律ある態度を身につけることを目標とします。

三つめは、生徒会活動です。昨年は行事も少なく、思うようにできなかったことが多くありました。今年は、たくさん行事が行われることを願い、全力で取り組み学校を盛り上げていきます。2年生が学校の柱となり、3年生をサポートし、1年生を率いてより良い学校づくりを目指します。

入学して1年が経ち、学校生活にもすっかり慣れてきました。これから、1年生を迎え先輩になります。なにか困っているようなら積極的に声をかけ、手助けできるように努めます。先輩方との学校生活もあと1年なので、1日1日を大切に、より充実した生活を送れるよう頑張ります。

進級の誓い

3年4組

真下航太郎

いよいよ最高学年となりました。進路を決定し、チャレンジする重要な学年です。そのことをふまえて私は、この1年の目標を学習面と生活面に分けて考えました。

まず学習面についてです。今までは、課題について、もう少し早くやっておけばよかったと反省することが多くありました。家庭での生活は自分の好きなことで時間をつぶしてしまい、寝る時間が遅くなり、結果的に寝坊してしまうことが多々ありました。時間は取り戻すことのできない貴重なものであることを痛感しました。計画的な学習やスケジュール管理をして、限りある時間を有効に使えるようにしていきたいです。また、学習面において、苦手意識があるのが漢字の書き取りです。語彙の少なさを克服して、様々な表現ができるようになりたいです。語彙を豊かにするために読書をしたり、ワークで繰り返し学習をしたりして、得意項目となるよう努めていきたいです。

生活面では挨拶や時間を守るということを意識していきたいと思っています。新1年生が入学し、私たちは最高学年となります。生活面でもお手本とならなくてはなりません。部活でも礼儀は意識して活動していますが、新1年生の手本となる礼儀を自然にできるようにしていきたいです。生活する上で最も重要である「時・場・礼」を常に心がけていきたいです。

最後に、私たち新3年生は、自ら行動できることが多くなり、活気のあるところも良いところだと思います。しかし、私自身もそうですが、精一杯の力を発揮できていないようにも思えます。やらされているのではなく、自分のために全力でやる、そのような気持ちで行動できる学年を私は、目指したいと思っています。そのために、まずは、一つ一つの活動を全員で協力していきたいです。自分のためにも、周りの人のためにも、全力で取り組める、そんな最高の1年にしたいです。

5月の主な行事予定

- | | |
|-------------------------|---------------------|
| ○5月 6日(金) 部活動保護者会 | ○5月 23日(月) 前期教育実習開始 |
| ○ 9日(月) 前期人権集会 | ○ 24日(火) 中間テスト |
| ○ 11日(水) 県学力学習調査(全学年) | ○ 25日(水) 中間テスト |
| ○ 12日(水) 生徒朝会(生活) エコあい | ○ 27日(金) 自然体験学習(2年) |
| ○ 17日(火) 内科検診(2年) | ○ 28日(土) 自然体験学習(2年) |
| ○ 18日(水) 学年朝会 耳鼻科検診(1年) | ○ 30日(月) 2年振替休業日 |
| ○ 19日(木) 通信陸上予選会 | ○ 31日(火) 内科検診(3年) |
| ○ 20日(金) 専門委員会 安全点検 | |